

Suplemento de la Hoja Diocesana.

Santa Coloma de Gramanet. Domingo, 15 de septiembre de 1974.

HA 4747

67 DETENIDOS EN SABADELL

ORDOS
FONS
A. VILADOT

UNA VEZ MAS se pone de manifiesto la falta de cauces que hagan posible el ejercicio de uno de los derechos de la persona humana: el derecho de reunión.

Nos dirán que, siguiendo todos los trámites y todo el papeleo establecido, hay posibilidad de reunirse.

Pero son tantas las limitaciones de todo orden, son tantos los puntos intocables, según la reglamentación existente, que en la práctica y en la realidad, no hay posibilidad de reunión para los españoles.

La mayor parte de temas a tratar, que son lo más natural del mundo en países como Francia, Inglaterra, Alemania y demás, aquí son considerados como subversivos.

Hablar y actuar para la consecución ordenada y democrática de un régimen distinto, es algo, dicen, propio de los enemigos de España. Con ello, y de forma incomprensible, quieren identificar a España con un determinado régimen que, como todos, no puede dejar de ser dادugo y transitorio. Sólo Dios es el único absoluto. Lo otro es una forma más de idolatría porque absolutiza y diviniza algo que es creación de los hombres y no de todos los hombres, si no precisamente, de unos hombres contra otros.

Es por ello que, sin identificarnos en absoluto con las ideas de los reunidos en Sabadell, desde esta página, no podemos dejar de protestar por la persecución, detención y en algunos casos incluso malos tratos, ejercidos contra quienes, sin alterar el orden, se encontraban reunidos en un colegio de religiosas de Sabadell. Y, al mismo tiempo, felicitamos a esas monjitas que han aceptado el riesgo y el compromiso a favor de uno de los derechos vitales del hombre, supliendo una laguna legal.

A PROPOSITO DEL EVANGELIO

HAY UNA ALEGRIA que desborda todo límite:
la conversión del pecador.

CONVERTIRSE es volver a unirse con los hermanos,
es emprender el camino de regreso a casa,
para encontrarse con el Padre
y disfrutar allí el gozo de la "COMUNION".

EL PECADO siempre lleva por sobrenombr "egoísmo". Y éste rompe la "comunión" porque no soporta vivir en dependencia; odia la solidaridad.

CUANDO UNA PERSONA vive encerrada en su egoísmo, no entiende la alegría de estar con los hermanos. Entonces, cualquier signo de solidaridad, de unión, es mal interpretado. La crítica y la murmuración (moneda corriente entre los fariseos) son el caparazón para esconder su mezquindad:

- Si los vecinos se unen para manifestar sus necesidades están "armando jaleo".
- Si están reunidos para conocer sus problemas y discutir posibles soluciones. . . . están perdiendo el tiempo.

Si los jóvenes organizan una fiesta, porque quieren y saben divertirse. . . están haciendo el gamberro.

No, no es posible vivir la vida con actitudes negativas. El hijo mayor de la parábola no entendió la fiesta de su casa, porque vivía cerrado a la solidaridad.

La conversión es un camino que todos debemos andar y que nunca conocemos suficientemente.

LA MISA DEL PROXIMO DOMINGO

1º LECTURA: Amós 8, 4-7.

2º LECTURA: Primera de Pablo a Timoteo 2, 1-8.

3º LECTURA: Evangelio según Lucas 16, 1-13.

CONSEJO PASTORAL.- El miércoles próximo, a las 8.30 de la noche, en el Colegio de las Dominicas. Se recuerda la necesidad de que las comunidades contesten a los interrogantes que el mismo Consejo propuso en la Hoja anterior.

PREPARACION DEL PROXIMO CURSO.- La Comunidad de Santa Rosa tendrá la reunión el sábado, día 21, a las 9 de la noche. La Comunidad del Arrabal, el domingo, día 22, de 10 a 12 de la mañana.

3 NOTICIAS DE OBISPOS.- I - Un obispo de Corea del Sur, junto con dos pastores protestantes, ha sido condenado a 15 años de prisión y suspensión de los derechos civiles, por pertenecer "a la oposición". Lo justifican diciendo que es necesario combatir la amenaza comunista.

II- Hilarión Capucci es el obispo de la comunidad greco-católica de Jerusalén. Lo han detenido los judíos acusado de introducir armas para guerrilleros árabes que operan en Israel. Actualmente está en la cárcel haciendo la huelga de hambre. El Patriarca de Etiopía ha dicho de Capucci: "Sus acciones pueden ser ilegales para los israelíes, pero para los árabes son actos de heroísmo".

III- Guerra Campos, obispo de Cuenca cree conveniente conservar la costumbre de tocar el himno nacional después de la consagración. Dice que puede considerarse como "aclamación litúrgica".

DE JULIO GUZMAN, EL ARGENTINO.- Hemos recibido carta con un gran saludo para todos los amigos "de por ahí, a quienes siempre recuerdo con tanta gratitud". También nos dice que el obispo Angelelli, a quien tanto han atacado los reaccionarios de allí, visitará la comunidad de Santa Coloma en el próximo mes de octubre.

Y TAMBIEN DE JUAN SAMZ acabamos de recibir unas letras. Dice que siente muy hondo todo lo de Santa Coloma y, por eso, sigue con interés todas las noticias que de aquí le llegan. "He tomado contacto con la Parroquia y veo muchas posibilidades de hacer y de sembrar y recibir inquietud. Saludos a todos los amigos y conocidos. ¿Se ha solucionado la vivienda para las familias de la 'casa de Dios'?"

COMUNIDAD CRISTIANA DE OLIVERAS

Se reunieron el domingo pasado.

Como fruto de su encuentro, nos ofrecen el presente comunicado:

"Queremos ser "otra" voz de Iglesia, distinta a la voz de la Iglesia oficial, de d^e testimonio de Jesús identificándose con las angustias y esperanzas de los oprimidos.

En consecuencia, nuestra fe y nuestra opción de clase serán los ejes vitales de nuestro desarrollo.

En la práctica, valoraremos,
en medio de muchas limitaciones y fallos:

- los contactos con otras comunidades que tengan el mismo ideal que nosotros.
- la necesidad de seguir atendiendo a quienes só lo buscan sacramentalizarse.
- los grupos de reflexión y los encuentros entre nosotros: convivencias, charlas, fiestas,...
- la creación de una "bolsa comunitaria" para cubrir gastos y necesidades económicas.
- la celebración semanal de la Eucaristía como centro importante de nuestra fe y unidad.

La jornada del domingo pasado fue el primer eslabón de las actividades de este nuevo curso."

ATENCIÓN!

Hay unos individuos que pasan por los pisos vendiendo una "HOJA DIOCESANA", o trozos de la misma.

Afirman que van de parte de las parroquias.

Rebos de desautorizarles y evitar que saquen dinero de manera engañosa.